

#KOMMUNIKATION 23. Juni 2016

Vodafone GmbH: Tarifabschluss und Überleitung

Für einen Teil der Beschäftigten bei Vodafone gelten immer noch die Regelungen aus den Arcor-Tarifverträgen. Im Rahmen der Verhandlungen der IG Metall zum Rahmentarifvertrag Telekommunikation (RTV TK) konnten Regelungen zur Anwendung des Tarifabschlusses M+E und zum ausstehenden Überleitungstarifvertrag vereinbart werden.

Am 01. August 2016 kommt ein Pauschalbetrag in Höhe von 150 € zur Auszahlung. Ab dem 01. September 2016 werden die Tabellenentgelte um 2,0 Prozent erhöht. Ab 01. Mai 2017 werden dann die Tabellenentgelte um weitere 2,0 Prozent erhöht. Ebenso wird ab dem 01. Mai 2017 eine weitere variable Zusatzerhöhung von 0,8 % ausgezahlt.

Auch konnte nach Jahren des Stillstandes endlich eine Verhandlungsverpflichtung zur Aufnahme von Überleitungsverhandlungen vereinbart werden. Mit dem Überleitungstarifvertrag sollen die Ex-Arcor-Beschäftigten in den bei Vodafone geltenden IG Metall RTV TK integriert werden, bzw. die Arcor Tarifverträge abgelöst werden.